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高取製造所では
利用者さんにサプライズで
Halloweenお化け屋敷をしました★

Branchesのハロウィンは
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大家族のお母さんは心も身体も強い！とってもカッコいい女性でした。
涙、感動、笑顔の溢れる素敵なインタビューありがとうございました。

８月・９月のSDGsDayは「海と陸の豊かさを守ろう」でした。
子どもたちと植物の成長を喜んだり、ごみを捨てたら動物たちが困っちゃうよね！
というお話を行いましたよ♪

地球から水がなくなったら
動物たちどうなるかな？！

私は、19歳、16歳、11歳、6歳、3歳の５人の子ども達と日々奮闘中です(笑)

広：とってもカッコいいお母さんですね！驚きました。

吉：育ち盛りの子ども達は食欲も凄くて、我が家では保育園の給食より量が多いです。

ハンバーグを作る時はミンチ肉１キロ使います。スーパーでの買い物は１回でカート２台分です！

広：買い物？買い出し？…に同行してみたいです(笑) お休みはどのように過ごしていますか？

吉：最近はゴールドジムでマッチョに混じって筋トレをしています。筋トレはきついのですが、

達成感や身体の変化がとても嬉しいです！あとは子ども達と山や海に遊びに行っています♪

広：どんな学生でしたか？

吉：よく食べ、よく遊ぶ、そんな学生時代でしたね～(笑)

私の父も体を動かすことが好きだったので家にはベンチプレスがありました！

大家族のパワフルお母さんの正体とは？？

リトルワールド長丘園 ≪看護師≫ 吉元 真琴さん

マッチョさんとの
ツーショット♪

元気の源は？心に残るエピソード。

吉：看護師2年目の頃に、胃がん末期の患者さんを受け持ちました。

当時二人のお子さんがいましたが、

余命はあと数日という時でした。毎日痛みと戦いながら「娘が20歳になるまで生きたい。」と

苦笑いされる姿に、若い私は適切な言葉が見つかりませんでした。後日その方から感謝の手紙を頂き、

病棟が変わっても私の居る病棟に戻りたい。とまで言ってくださっていました。

何度か会いに行っていましたが、数日後に亡くなられた。と聞きました。

あれから私の年齢は2倍になりましたが、今でもよく思い出します。5人の子どもを産み、日々過ごしている

と色んなことがありますが、この時の事を思い出し1日1日を大切に過ごしながら頑張れています。

広：お話を聞いていて、涙が止まらなかったです。最後に、あなたにとって子ども達とは？

吉：元気の源であり、自分のあり方を振り返らせてくれる存在です。子ども達を産む前までは「自分が一番！」

の生活でした。子ども達が私を強くしてくれて、お母さんにしてくれています。

可愛い5人のお子さんと♡

カードでわかりやすく
学んでいます♪

植物を育てるのにも
水が必要だね！

ペットボトルキャップは、

個

集まってます！！



最近はフランス雑貨やアンティークにハマっています。

古い物でもちゃんと使えるんですよ？！今では手作りでスプーンを作ったりもしています♪

インタビュアー：本部広報／権藤瑞貴

好きな物はフランス雑貨？！

物作りも、恋愛も、お仕事も全力！！
楽しい恋愛トークもたくさんなインタビューでした。

ありすの家こどもデイサービス博多 ≪理学療法士≫ 須﨑 美緒さん

手作りのフランス雑貨のスプーン

みなさん、Branchesの公式YouTube視聴していますか？

～最新情報～
 2023.11

【地下鉄に乗ってみよう！】

公式

広：お写真を見せてもらいましたが、とっても可愛いかったです！

元々物作りが好きだったんですか？？

須：そうですね～元々手先が器用だったので物作りは好きです。

お家の家具をDIYしたり、最近は編み物もしています！！

広：家具も作っちゃうんですか？すご～い！学生時代はどんな事をしていましたか？

須：部活を頑張っていました！！バレー部のキャプテンをさせてもらって、練習や

チームをまとめたりと日々奮闘していました。チームをまとめたりするのは

とても大変でしたが、あの時の経験が誰かのサポートをする事の楽しさを教え

てくれました。

広：目標はありますか？

須：ありすの家のスタッフと協力して今よりもっともっと子どもたちやご家族のサポートをする事です！！

プライベートでは・・・結婚・・・(笑)

広：きゃ～～～♡どんな彼なんですか？

須：パーソナルトレーナーの彼です(笑)彼は元々OT（作業療法士）さんだったので出会いは病院でした！！(笑)

社内お見合いって？！

広：最近ハマっていることは？

須：韓ドラです！べたな感じが面白くて見ちゃいます。ちなみに「社内お見合い」です (笑)👉

広：恋愛漫画や恋愛ドラマ世代ですもんね～(笑)

それでは最後になります。須崎さんにとって「ありすの家博多」とは？

須：家族のような場所です。

ぶつかり合いながらも、みんなで話し合いをして意見の言い合える環境があります。

こんな素敵な環境でお仕事が出来てとても感謝しています。

韓国ドラマ「社内お見合い」

やさしい笑顔のリハ先生❤

【ウクライナ避難学生支援】 【コトリ珈琲店ができるまで】



【次回の予定】

BranchesIｓｍ冬号は、2024年2月1日発行予定です。

【編集後記】

今回は発行日を少し延期してハロウィン特集を企画して
みました。イベント終わってすぐの期限にも関わらず、
写真を送っていただき、本当にありがとうございました。

たくさん届いた写真全てステキで、園や事業所の楽しい
雰囲気が伝わり、爆笑が止まらなかったり、ほんわか
癒されたり幸せな編集作業でした。全部掲載できず

残念ですが、今回はスタッフさんの仮装を中心に
掲載させていただきました。皆さんも楽しんで
いただけていたら嬉しいな～。 おまけ(笑)→→

[ 取 材 ・ 記 事 ・ 編 集 ]
営 業 本 部 広 報 企 画 課 ： 権 藤 ・ 小 田 代
管 理 本 部 人 事 課 広 報 ： 田 嶋

ふるさと納税

【社報紙について】

管理本部人事課広報まで

公式LINEアカウント

←ご意見箱からもどうぞ。

ぜひ感想をお寄せください↓

ご意見・お問い合わせは↓

今年は4月からたかとり福祉会を引き継ぎ、5月にありすの家博多を

事業継承、7月からＢ型事業所をスタート、8月からコトリ珈琲店を

オープンと、怒涛の日々でした。忙しいというのは心が亡くなると書く。

だから充実した日々という言い方の方がいい。

ストレス解消がいつもジムでのトレーニング。でもそれがこの数か月

叶わないぐらいのスケジュール。それならば、久しぶりの沖縄出張に

思い切ってプライベート旅行をくっつけてみることにした。

10月18日。福岡は肌寒い日、家を出る時はトレーナー着用で出発。到着したら暑くてすぐに半そでに着替える

ほど沖縄はまだ真夏日！レンタカーを借りて向かったのは恩納村！高速は使わず海沿いを走ってついたのは

ホテルサンマリーナ！ここからジップラインというアクティビティができるらしい。

初めはこんな感じ？って若干馬鹿にしてた。登ってみるとビルの3階から機材付けてヘルメット着用して飛び出す!

結構怖い…(笑)お兄さんに「押さんで～～～」と言いながら覚悟を決め

て飛び出したら、それはそれは気持ちいい!!

海の上をワイヤーだけで吊られてビューンと一直線！

たった数メートルの距離なのに、とっても気持ちよかった。是非未

体験の人はやってみてね。

そのあとは時間までのんびりビールでパラソル立ててゴロゴロ～

こんな日もあってもいいよね！！充電完了！！

本来は住んでいる自治体に納めるはずの税金を、ふるさとから離れてしまった人や、応援したい
自治体がある人が、故郷として好きな自治体に納税（寄付）する事で、その自治体が支援を受
けることができ、そして納税者は返礼品で特産物をGETできる！そんなWin-Winな制度です。

①自治体を
選んで寄付する。

②自治体の農家や
事業者が支援を
受ける。

③お礼に特産品
などが送られてくる。
（返礼品）

④税金が寄付分
控除される。

自己負担は2,000円

寄付金や
返礼品は
各サイトで
簡単に

調べられます♪

みんな知ってる？


	スライド 1
	スライド 2
	スライド 3
	スライド 4
	スライド 5
	スライド 6

